

Pressemitteilung

(S. 1/2)

01. September 2014

Nr. 28 - 2014

SCOR nimmt mit der neuen örtlichen Niederlassung SCOR Brasil Re die Tätigkeit als lokaler Rückversicherer in Brasilien auf

Nachdem am 26. August 2014 durch die brasilianische Versicherungsbehörde SUSEP die entsprechende Lizenz zur lokalen Ausübung des Rückversicherungsgeschäfts erteilt worden ist, kündigt SCOR die Gründung einer örtlichen Niederlassung in Brasilien an: SCOR Brasil Resseguros SA (SCOR Brasil Re).

Im Anschluss an diesen wichtigen Schritt nimmt SCOR Brasil Re mit einer Kapitalausstattung von 100 Millionen BRL ihre Geschäftstätigkeit in Brasilien in den Bereichen Lebensrückversicherungen und Nicht-Leben auf. Die neue Niederlassung befindet sich in Rio de Janeiro mit einer Filiale in Sao Paolo.

Lokale Rückversicherer sind durch die derzeit in Brasilien geltenden Bestimmungen in Bezug auf das Rückversicherungsgeschäft stark begünstigt, da sie über privilegierten Zugriff auf Rückversicherungszessionen verfügen. Der neuen Niederlassung von SCOR in Brasilien wird demnach eine Schlüsselrolle dabei zukommen, brasilianischen Kunden beste Geschäftsmöglichkeiten anbieten zu können, sowohl in den Bereichen Nicht-Leben als auch in Leben.

Im Bereich Nicht-Leben wird die Strategie verfolgt, die Spezialsparten weiter auszubauen und das globale Know-How der Gruppe dank der lokalen Rückversicherungslizenz optimal einzusetzen, damit SCOR in die Top 3 der Rückversicherer der Spezialsparten in Brasilien aufsteigen kann. Auf dem Sektor der Lebensrückversicherungen verfolgt SCOR das Ziel, ein führender Anbieter von Rückversicherungen für seine Kunden zu werden und dabei Mehrwert zu schaffen.

Denis Kessler, Chairman & Chief Executive Officer der SCOR, äußert sich dazu wie folgt: "Ich freue mich sehr über unseren neuen Status als lokaler Rückversicherer in Brasilien, da uns dies ermöglicht, vollwertig auf diesem dynamischen Markt zu agieren, einen größeren Kundenkreis zu betreuen und mehr Risikobereiche abzudecken. SCOR fühlt sich dieser Region langfristig verpflichtet, unterstützt die bestehenden Bedürfnisse der Versicherer, liefert aber ebenso Underwriting-Expertise für neue Geschäftsmöglichkeiten. In Übereinstimmung mit dem Strategieplan "Optimal Dynamics" ermöglicht die Geschäftstätigkeit als lokaler Rückerversicherer in Brasilien der SCOR eine weitere Expansion ihrer Marktpräsenz in Schwellenländern."

*



Pressemitteilung

01. September 2014

Nr. 28 – 2014

(S. 2/2)

Zukunftsorientierte Aussagen

SCOR kommuniziert keine "Gewinnprognosen" im Sinne des Artikels 2 der Verordnung (EG) Nr. 809/2004 der Kommission. Daher können die zukunftsorientierten Aussagen, die Gegenstand dieses Absatzes sind, nicht mit derartigen Gewinnprognosen gleichgesetzt werden. Informationen in dieser Mitteilung enthalten bestimmte zukunftsorientierte Aussagen, unter anderem Aussagen in Bezug auf Prognosen, zukünftige Ereignisse, Tendenzen, Projekte oder Zielsetzungen, die auf bestimmten Annahmen beruhen und zum Teil nicht direkt mit einer historischen oder aktuellen Tatsache zusammenhängen. Zukunftsorientierte Aussagen werden insbesondere durch die Verwendung von Begriffen oder Ausdrücken, wie unter anderem "prognostizieren", "annehmen", "glauben", "fortsetzen", "schätzen", "erwarten", "vorhersehen", "beabsichtigen", "könnte steigen", "könnte schwanken" oder ähnlichen Ausdrücken dieser Art oder die Verwendung von Verben in Futur- oder Konditionalform gekennzeichnet. Übermäßiges Vertrauen darf diesen Aussagen nicht entgegengebracht werden, da sie ihrer Natur nach bekannten und unbekannten Risiken, Unsicherheiten und anderen Faktoren unterliegen, die zu einer bedeutenden Diskrepanz zwischen den tatsächlichen Ergebnissen einerseits, und den aus dieser Mitteilung ausdrücklich oder implizit hervorgehenden zukünftigen Ergebnissen andererseits, führen könnten. Das Referenzdokument der SCOR, das die AMF am 5. März 2014 unter der Nummer D. 14-0117 registriert hat ("Document de référence"), beinhaltet eine Beschreibung von bestimmten Risikofaktoren und Unsicherheiten sowie laufenden Gerichtsverfahren, die die Geschäfte der SCOR-Gruppe beeinflussen können.

("Document de référence"), beinhaltet eine Beschreibung von bestimmten Risikofaktoren und Unsicherheiten sowie laufenden Gerichtsverfahren, die die Geschäfte der SCOR-Gruppe beeinflussen können. Aufgrund der extremen und unvorhergesehenen Volatilität und den Auswirkungen der gegenwärtigen globalen Finanzkrise ist SCOR erheblichen finanziellen Risiken, mit den Kapitalmärkten zusammenhängenden Risiken und anderen Risikoarten ausgesetzt, darunter Zinsänderungen, Kreditspreads, Aktienpreise und Wechselkursänderungen, Änderungen von Methoden oder Praktiken der Rating-Agenturen, Sinken oder Verlust der Finanzkraft oder anderer Ratings.

Die Finanzinformationen der Gruppe werden auf Grundlage von IFRS und den von der EU anerkannten und veröffentlichten Interpretationen erarbeitet. Diese Finanzinformationen stellen keine Finanzausweise für einen Berichtszeitraum im Sinne der Definition von IAS 34 "Zwischenberichtserstattung" dar.